



# 鈴峰中だより

令和4年1月18日

第24号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho>

鈴鹿市立鈴峰中学校



## 令和4年 笑顔でがんばりましょう！

新しい年を迎え、1年間のまとめとなる学期をスタートしています。冬季休業中を含めて、幸いにも大きなケガや交通事故等も無く、これは、生徒一人ひとりが気を付けてくれたことと、ご家庭や地域の皆様のおかげであり、ありがたく感謝しています。さて、3学期は、「お別れの準備」をする時期でもあります。これまでに育んだ周りの人との関係を思い、自らの成長を実感し、新しい出会いに向かう時です。この春、巣立ちの日を迎えようとしている3年生の皆さん、いつも鈴峰中学校を引っ張ってくれてありがとう。これからも一日一日を大切に、校訓の

「明・美・楽」のように認め合う姿、思いやる姿、楽しむ姿を1・2年生に、最高のお手本として、残してほしいと思います。



雪の「立志君」

2022

1月11日

始業式・避難訓練



生徒指導の落合先生から

新学期

始業式は、感染防止対策、交通安全、防災・減災と「自分を守る」話題でスタートしました。



真剣な避難訓練の様子

避難訓練は火災を想定し、迅速な避難行動や通報、点呼、消火訓練などを行いました。全校生徒が真剣に取り組み、しっかりとした訓練を行うことができました。

## 今回のポイント:平泳ぎ避難の徹底



クロムブックで説明を体育館内に中継



## 水消火器を使って消火訓練(消火器の使い方を知る)

人込みでは、両手を平泳ぎをするときのように動かして体の前に空間を作るようにするとスムーズな避難ができます。この方法は鈴鹿市消防本部が考案した避難方法で、大人数が狭い通路を通るとき、特に効果的な避難方法です。今回は、訓練直前に「平泳ぎ避難」の動画を視聴しました。大規模災害時には、中学生が地域の避難や防災の要となることもあります。それには訓練や日頃の備え、心構えが重要であることを学びました。



## 年明けの学校の様子



授業で「百人一首」に取り組んでいます。1・2年生は月末に学年大会を開きます。

学校にも年賀状がたくさんとどきました。ありがとうございます。



2F 渡り廊下の雪かきをする長谷川先生



冬の登下校、特に気を付けて。

3年生は12日から14日までの3日間にわたる学年末テスト。1・2年生も13日に冬休みの宿題テストと、学期の始めからがんばっています。振り返りが大事ですね。



## 生徒会が中心となって「校則の見直し」を進めています。



全市的な取り組みとして、「校則の見直し」が進んでいます。鈴峰中学校でも17日に各学級で、室長から「校則についてのアンケート」を配付し趣旨の説明をしました。20日が締め切りです。どんな意見が寄せられるか、楽しみです。誰もが居心地のいい学校を、自分たちの力で作っていきましょう。